



Apertura del programa en el Colegio de Oviedo. :: VÍCTOR ANTORAZ

ARRANCAN LOS CAMPUS INCLUSIVOS

La Universidad de Salamanca, junto con las de León, Burgos y Valladolid, inauguró ayer el programa 'Campus Inclusivos, Campus sin Límites 2017'. El programa, en el que participan una veintena de estudiantes de ESO, está coordinado desde sus Servicios universitarios de apoyo a personas con discapacidad y está promovido por la Fundación ONCE, el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y la Fundación Repsol.